



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA BECAS INTERNACIONALES PARA LA EXCELENCIA

G/U/CAMPUS

Un total de 171 estudiantes de Iberoamérica y Europa recogieron este lunes los diplomas acreditativos de su participación en los distintos programas de movilidad internacional auspiciados por la Universidad de Salamanca y Banco Santander,

a través de su División Global Santander Universidades.

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya 12 años de existencia, facilitan a universitarios de 20 nacionalidades distintas la posibilidad de estudiar en la institu-

ción académica salmantina, además de favorecer la estancia de personal docente e investigador local en universidades extranjeras.

En el actual curso, de los 171 estudiantes becados, un total de 123 son alumnos y alumnas de grado, máster y doctorado, procedentes de 17 países iberoamericanos. A estos se unen otros 24 jóvenes brasileños integrados en el Programa Universidad para Todos ProUni/Universidad de Salamanca, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil.